

Xalapa, Ver. A 26 de Mayo de 2025.

Promueven CEDHV y SECVER cortometrajes de Casa Coyolillo



Autoridades de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) en coordinación con la Secretaría de Cultura de Veracruz (SECVER) realizaron la proyección de cortometrajes del Cineclub el Cencerro de Casa Coyolillo.

En las instalaciones de la Galería de Arte Contemporáneo se desarrolló la proyección de cortometrajes y conversatorio con la finalidad de promover los trabajos que han realizado en la comunidad de Coyolillo en el municipio de Actopan, además de difundir la identidad afromexicana.

Durante su intervención Kassandra Pale Logan, titular de la Unidad de Género de SECVER, comentó: “Casa Coyolillo no es solo un espacio físico, es un corazón que late al ritmo de la identidad, la resistencia y la memoria colectiva. Desde hace más de 10 años este proyecto comunitario ha sido un faro de lucha y dignidad en donde se trabaja con pasión por el reconocimiento y reivindicación de la identidad afromexicana”.



Este colectivo que ha pasado por varias generaciones en su conformación -señaló- está actualmente liderado por 12 personas comprometidas con el bienestar y la transformación de su comunidad. Pero el alma de Casa Coyolillo, está conformada por más voces entre 60 y 80 personas que participan activamente en los diferentes proyectos.

En representación de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, estuvieron presentes Minerva Regina Pérez López, Secretaria Ejecutiva; Lorena Elizabeth Rodríguez Leal, Directora de Administración; Yeralding Sánchez Morales, titular de la Unidad para la Igualdad de Género, así como personal de distintas áreas del organismo.

Los cortometrajes que se transmitieron son: “Un viaje a Marte”, “Desde adentro: un eco de mujeres Afroraíz” y “Rebeldía con R de Roberta”. Participaron en el conversatorio Ángel Vladimir López, Remedios Jacqueline Sánchez, Minerva Carreto, Daniela López y Barbara Moreno.

*Esta información es de carácter público y ajena a cualquier partido político. Queda prohibido su uso para fines distintos a los establecidos.